

Nr. 34

vom

24. August 2011

Termine

Ausschusstermine

Betriebsausschuss Anhaltisches Theater (gemeinsam mit dem Rechnungsprüfungsausschuss), am Montag, dem 29. August 2011, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathausanbau;

Jugendhilfeausschuss, am Dienstag, dem 30. August 2011, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathausanbau;

Finanzausschuss, am Dienstag, dem 30. August 2011, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 226, Rathausanbau;

Sondersitzung der **Ausschüsse für Bauwesen, Verkehr und Umwelt, für Kultur, Bildung und Sport** sowie für **Wirtschaft, Stadtentwicklung und Tourismus** am Donnerstag, dem 1. September 2011, um 16.30 Uhr, im Ratssaal, Rathaus Dessau.

Ortschaftsratssitzung

Ortschaftsrat Mühlstedt, am Donnerstag, dem 1. September 2011, um 19.30 Uhr, in der Gaststätte Kleßen, Dorfstraße 45.

Brot Dosen für Schulanfänger

- Wann? Montag, 29. August 2011, 10.00 Uhr
Wo? Grundschule Meinsdorf, Lindenstraße 10
Was? Vertreter des Umweltamtes der Stadtverwaltung übergeben zusammen mit Vertretern der Volksbank Dessau-Anhalt eG Brot Dosen an die Schulanfänger, um darauf aufmerksam zu machen, dass auch im Kleinen Abfallvermeidung wichtig sein kann. Insgesamt werden an Dessau-Roßlauer Schulen 640 Dosen verteilt.

Ehrennadel des Landes

- Wann? Mittwoch, 31. August 2011, 16.00 Uhr
Wo? Integrationshaus „Die Brücke e. V.“, Schillerstraße 39
Wer? Thomas Pleye, Präsident des Landesverwaltungsamtes
OB Klemens Koschig
Erhard Siebert, Rentner
Was? Dem ehemaligen ehrenamtlichen, dann auch hauptamtlichen Senioren- und Behindertenbeauftragten Erhard Siebert wurde durch Ministerpräsident Reiner Haseloff die Ehrennadel des Landes Sachsen-Anhalt verliehen. Im Rahmen des Antrittsbesuches von Thomas Pleye wird die Ehrennadel zum genannten Termin an Herrn Siebert überreicht.

Mitteilungen

Neue Asphaltdeckschicht

Vom **29. August** bis **3. September 2011** wird im Rahmen des „Schlaglochprogramms“ der Landesregierung Sachsen-Anhalt die Asphaltdeckschicht der Zerbster Straße (B184) in der Gemarkung Tornau erneuert. Die gesamten Baukosten betragen rund 91.000 Euro.

Die Baumaßnahme erstreckt sich vom südlichen Ortsdurchgangs-Stein („OD-Stein“) bis zum Bahnübergang sowie ab Bahnübergang bis zum nördlichen OD-Stein, wobei der Bahnübergang ausgespart wird. Insgesamt wird die Deckschicht auf einer Strecke von knapp 600 Metern erneuert.

Die Arbeiten erfolgen sowohl unter wechselnder halbseitiger Sperrung 29./30. August und 1./2. September 2011, als auch unter Vollsperrung vom 30. August bis zum 1. September 2011.

Stadtauswärts werden die Fahrzeuge an der Baustelle vorbeigeführt. In Zerbst führt die Umleitungsstrecke während der halbseitigen Sperrung über die B 187a (Bias, Steutz), ab Steutz über die K* 1776 (Rietzmeck, Brambach, Neeken, Rodleben) und endet in Roßlau wieder auf der B 184.

Für die Zeit der halbseitigen Sperrungen ist die B 184 zwischen Zerbst und Jütrichau für beide Fahrrichtungen frei, aber ab Ortsausgang Jütrichau für den Verkehr in Richtung Dessau-Roßlau gesperrt. Die K 1781 dient dabei als Verbindung zur o. g. Umleitungsstrecke. Für den Zeitraum der Vollsperrung des Baufeldes wird der gesamte Verkehr über die o. g. Umleitungsstrecke geführt.

Der Bahnverkehr ist von der Baumaßnahme nicht betroffen. Das Impfstoffwerk Dessau-Tornau (Fa. IDT BIOLOGIKA) ist ständig über die K 1255 (Streetzer Weg) und einen befestigten Wald-/Wirtschaftsweg erreichbar. Der westliche Radweg wird durch die Baumaßnahme nicht beeinträchtigt und ist somit für einen durchgängigen Rad- und Fußgängerverkehr frei.

* K = Kreisstraße

Tag der offenen Tür

Am **Samstag, dem 3. September 2011**, findet bei der Berufsfeuerwehr Dessau-Roßlau (Innsbrucker Straße 8) ein Tag der offenen Tür statt. Von 9.30 bis 14.30 Uhr können die Besucher einmal hinter die Kulissen der Feuerwehr schauen.

Zum Programm gehören eine Technik- und Geräteausstellung, technische Vorführungen (Verkehrsunfall, Höhenrettung, Fettexplosion, Fire-Trainer u. a. m.), die Darstellung eines Behandlungsplatzes beim Massenanfall von Verletzten, Infos über Rauchmelder und deren Anwendungsgebiete, eine Orden- und Uniformausstellung, Wissenswertes über das Berufsbild „Feuerwehrmann“, Kinderbetreuung durch die Jugendfeuerwehr, eine Feuerwehr-Modenschau und eine Wachbesichtigung. Der Koch der Feldküche des Stadtfeuerwehrverbandes wird auch für das leibliche Wohl sorgen.

Pkw-Besucher können die Parkmöglichkeiten im Umfeld der Feuerwehr zu nutzen.

Gemäldegalerie weiter offen

Wie die Anhaltische Gemäldegalerie Dessau mitteilt, wird das Schloss Georgium nicht schon am 1. Oktober diesen Jahres, sondern erst Anfang 2012 für die anstehende Sanierung geschlossen.

Der Ausstellungsbetrieb wird auch während der Bauzeit in der Orangerie und im Fremdenhaus aufrecht erhalten. Bis zur Schließung des Schlosses steht auch der Festsaal weiterhin für Veranstaltungen und standesamtliche Hochzeiten zur Verfügung. Dies betrifft z. B. den 11.11.11.

(Info zu dem ausgefallenen Datum kommt in Kürze!)